

Le voyage de la classe de 6^{ème} de Fakarava

Le départ de Fakarava

Le mercredi 24 avril 2019, nous, élèves de 6^{ème} de Fakarava et madame Couraud Poema, sommes partis à Tahiti pour ensuite nous rendre à Rangiroa afin de visiter le collège. A 15h15, c'était l'enregistrement des bagages et l'embarquement était à 16h15.

L'arrivée à l'aéroport de Faa'a

Nous sommes arrivés à l'aéroport de Tahiti- Faa'a à 18h00. Madame Samantha nous a accueillis à notre arrivée.

Le Fare 'amuira'a Tana'ana

Nous avons pris le bus pour aller à Paea. Nous sommes arrivés à 18h20. Nous avons été accueillis par des mamies. Ensuite, nous avons installé nos bagages. Le repas ce soir-là était du steak-frites.

L'arrivée à Rangiroa

Nous sommes arrivés à l'aéroport de Rangiroa le lendemain à 11h20. Monsieur Bigote nous a accueilli avec des couronnes de fleurs. Le transfert au collège s'est fait en voiture et en camionnette.

L'arrivée collège

Quand nous sommes arrivés au collège de Rangiroa, nous étions intimidés par la présence de nombreux élèves du collège. Nous avons déposé nos bagages, puis nous sommes allés manger. C'était notre premier repas à la cantine : de la blanquette de poulet.

La visite du collège

Le réfectoire sert de salle d'étude. On peut récupérer des dossiers dans le bâtiment administratif. L'infirmière se trouve à l'infirmerie. Quand il y a des bagarres, on va voir la vie scolaire ou le CPE.

Les cours

Il y a 30 professeurs au collège et il y a 11 disciplines. Chaque professeur a sa salle.

L'étude

Quand un professeur est absent ou quand les cours sont terminés, de 16h00 à 17h30, nous allons en étude. Nous avons « étude » soit au réfectoire, soit dans les salles. On y va pour étudier ou pour faire ses devoirs.

L'internat

Il y a 110 élèves à l'internat. Et il y a 52 garçons et 58 filles. Les élèves viennent des îles comme Takapoto, Niau... Ça s'est bien passé à l'internat d'autant plus qu'il y a des brasseurs d'air.

Le week-end à l'internat

Pendant le week-end au collège, nous avons fait des activités comme le *huti taura*, le volley-ball et la danse. Les équipes étaient composées d'élèves de 6^{ème}, 5^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème}.

Le départ de Rangiroa et l'arrivée à Fakarava

Nous étions tristes de quitter Rangiroa. Le transfert à l'aéroport s'est fait en voiture et en camionnette. Nous avons enregistré nos bagages et l'embarquement était à 14h00. Nous sommes arrivés à l'aéroport de Fakarava à 15h00. J'étais très content de retrouver mes parents.

TEPEA Grégoire de la classe de 6^{ème} HAURA de FAKARAVA



